



ESCUELA NORMAL DE EDUCACIÓN PREESCOLAR

CÓMO INFLUYE EN LA INTERACCIÓN FAMILIAR EL USO DEL INTERNET Y LA TELEVISIÓN

MATERIA: ESTRATEGIAS PARA LA EXPLORACIÓN DEL MUNDO SOCIAL

DOCENTE: RAMIRO GARCÍA ELÍAS

ALUMNA: VALERIA CARLOS PÉREZ #4

2° "A"

UNIDAD DE APRENDIZAJE 2: LA FAMILIA: EL PRIMER ESPACIO SOCIAL
DE LAS NIÑAS Y NIÑOS DE PREESCOLAR.

COMPETENCIAS:

- Detecta los procesos de aprendizaje de sus alumnos para favorecer su desarrollo cognitivo y socioemocional.
- Aplica el plan y programas de estudio para alcanzar los propósitos educativos y contribuir al pleno desenvolvimiento de las capacidades de sus alumnos.
 - Diseña planeaciones aplicando sus conocimientos curriculares, psicopedagógicos, disciplinares, didácticos y tecnológicos para propiciar espacios de aprendizaje incluyentes que respondan a las necesidades de todos los alumnos en el marco del plan y programas de estudio.
- Emplea la evaluación para intervenir en los diferentes ámbitos y momentos de la tarea educativa para mejorar los aprendizajes de sus alumnos.
- Integra recursos de la investigación educativa para enriquecer su práctica profesional, expresando su interés por el conocimiento, la ciencia y la mejora de la educación.
- Actúa de manera ética ante la diversidad de situaciones que se presentan en la práctica profesional.

ÍNDICE

Introducción	3
Desarrollo	4
Conclusión	6
Bibliografía	7

dream on
little dreamer



INTRODUCCIÓN

Dentro de este trabajo se va a tratar un tema que se vive en la actualidad en la vida diaria de los niños. Si antes los menores utilizaban el internet ahora nacen con esa habilidad de entender todo lo relacionado al internet y tecnología. Considero que la tecnología es un arma de dos filos, así como puede ayudar es algo que afecta y aleja las familias.

dream on
little dreamer



DESARROLLO

Los medios audiovisuales son vehículos de comunicación social que, con imágenes y grabaciones, sirven para vehiculizar mensajes a diversos públicos. Por su parte, la socialización es un proceso a través del cual un individuo se transforma en miembro de una comunidad y asimila su cultura. La misma se caracteriza por la continuidad, la comunicación y la imitación de valores, reglas y normas que definen un determinado grupo.

A lo largo de la historia, los agentes socializadores más importantes en la sociedad fueron el hogar y la escuela, pero en la actualidad, la tecnología puede ser considerado un agente socializador. El cambio ha llegado incluso a los niños, ya que en lugar de juntarse con sus amigos juegan con sus consolas en línea. La familia también ha sufrido consecuencias respecto a la comunicación y la socialización, ya que, en la actualidad, los niños hablan con sus padres por chat, en lugar de hacerlo cara a cara. Pasan mucho tiempo encerrados en sus habitaciones entretenidos con la televisión, o con las consolas de videojuegos, en lugar de pasar el tiempo en familia. Los chicos no se muestran tan interesados

en conversar con sus padres y siempre parecen estar pendientes de la tecnología. Por otra parte, los padres parecen haberse vuelto más permisivos, debido a que son ellos quienes permiten que sus hijos tengan un televisor en sus habitaciones, en lugar de fomentar las actividades en familia, los juegos al aire libre o los deportes.



Sin embargo, también es posible establecer que las nuevas tecnologías tienen características positivas respecto a la comunicación familiar, y esto se debe a que mediante las mismas, los integrantes tienen la posibilidad de mantenerse en contacto sin importar el lugar donde estén. La tecnología brinda la oportunidad de compartir experiencias con mayor facilidad. Por lo tanto, es posible decir que los avances tecnológicos no han traído únicamente cambios negativos a las familias. La televisión, como cualquier otro medio de comunicación, puede producir efectos positivos o negativos en el espectador dependiendo de las características del contenido que transmita. En cualquier caso, este efecto, así como otros efectos antisociales que puede producir en el espectador, serán fruto de una programación o selección de mensajes, muchas veces inadecuados para el público receptor, sus expectativas y capacidad para comprender el contenido y saber valorarlo adecuadamente. Considero que la tecnología es un arma que beneficia mucho en la actualidad por tiempos de Covid, pero como padres de familia deben saber manejar para sacarles provecho positivo la mayor parte del tiempo.

dream on
little dreamer



CONCLUSIÓN

El auge actual de las nuevas tecnologías está modificando las dinámicas relacionales de las familias; la sociedad digital posibilita otras formas de contacto interpersonal en la población, pero con más fuerza la de los adolescentes, incidiendo de esta manera en las relaciones padres e hijos. De estas tecnologías, internet y la televisión se ha convertido en un objeto deseado y muy valorado por unos, pero a la vez, temido y rechazado por otros. Como docentes y como partes de una familia debemos crear un equilibrio entre las cosas positivas que tiene la tecnología y las negativas que puede atraer.

dream on
little dreamer



BIBLIOGRAFÍA

- https://fido.palermo.edu/servicios_dyc/publicaciones_dc/vista/detalle_articulo.php?id_articulo=11784&id_libro=568#:~:text=La%20televisi%C3%B3n%20se%20convierte%20as%C3%AD,que%20act%C3%BAa%20como%20refuerzo%20social.
- <http://biblio3.url.edu.gt/Tesario/2014/05/42/Rayo-Alejandra.pdf>

dream on
little dreamer

